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ANFRAGE 
 
 
des Abgeordneten Dipl.-Ing. Deimek 
und weiterer Abgeordneter 
 
an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie 
betreffend Auflassung und Neuerrichtung von Autobahnparkplätzen  
 
 
Entlang der rund 2.175 Schnellstraßen- und Autobahnkilometern stehen derzeit nach 
Angaben der ASFINAG 90 Raststationen, 29 neue Rastplätze und über 165 
Parkplätze zur Verfügung. Insgesamt gibt es rund 16.000 Pkw- und 4.700 Lkw-
Stellplätze. 
 
Dazu stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Verkehr, 
Innovation und Technologie folgende  
 

Anfrage 
 
1. Wie viele Autobahnparkplätze gibt es derzeit entlang den österreichischen 

Autobahnen? 
2. Wie viele Rastplätze gibt es derzeit entlang den österreichischen Autobahnen? 
3. Wie viele Raststationen gibt es derzeit entlang den österreichischen Autobahnen? 
4. Wie viele Parkplätze in welchen Bundesländern und an welchen Autobahnen 

wurden jeweils in den letzten 5 Jahren aufgelassen? 
5. Wie viele Rastplätze in welchen Bundesländern und an welchen Autobahnen 

wurden jeweils in den letzten 5 Jahren aufgelassen? 
6. Wie viele Raststationen in welchen Bundesländern und an welchen Autobahnen 

wurden jeweils in den letzten 5 Jahren aufgelassen? 
7. Wie viele Parkplätze in welchen Bundesländern und an welchen Autobahnen 

wurden jeweils in den letzten 5 Jahren neu errichtet? 
8. Wie viele Rastplätze in welchen Bundesländern und an welchen Autobahnen 

wurden jeweils in den letzten 5 Jahren neu errichtet? 
9. Wie viele Raststationen in welchen Bundesländern und an welchen Autobahnen 

wurden jeweils in den letzten 5 Jahren neu errichtet? 
10. Wem gehören die Grundstücke, die als Autobahnparkplätze, Rastplätze bzw. 

Raststationen verwendet werden?  
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11. Inwieweit wurden jeweils in den letzten 5 Jahren Grundstücke, auf denen sich 

Parkplätze, Rastplätze bzw. Raststationen befunden haben, verkauft? 
12. An wen und zu welchem Preis wurden diese Grundstücke verkauft?  
13. Inwieweit wurden jeweils in den letzten 5 Jahren Grundstücke, auf denen sich 

Parkplätze, Rastplätze bzw. Raststationen befunden haben, gekauft? 
14. Von wem und zu welchem Preis wurden diese Grundstücke gekauft? 
15. Wie viele weitere Autobahnparkplätze, Rastplätze bzw. Raststationen sollen in 

den nächsten 5 Jahren aufgelassen werden?  
16. Wie viele neue Autobahnparkplätze, Rastplätze bzw. Raststationen sollen in den 

nächsten 5 Jahren errichtet werden?  
 

10067/J XXIV. GP - Anfrage  (elektr. übermittelte Version)2 von 2

www.parlament.gv.at




